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令和５年度碧南市心身障害者福祉センター指定管理者審査委員会 会議録 

 

１ 日時 

令和５年８月８日（火）午後１時３０分から午後２時１５分まで 

２ 場所 

碧南市役所２階 会議室３ 

３ 出席者 

(1) 出席委員 

碧南市 副市長 金沢 宏治（委員長） 

東海税理士会刈谷支部支部長 伴野 義雄 

碧南市身体障害者福祉協会代表 鈴木 たか子 

碧南市手をつなぐ育成会代表 三浦 志朗 

民生委員児童委員協議会代表 杉浦 義隆 

碧南市 総務部経営企画課長 杉浦 英樹 

(2) 事務局職員 

  福祉こども部長 深津 広明 

福祉課長 山本 貴史 

福祉課社会福祉係 主事 齊木 鉄馬 

(3) 指定管理者 

碧南市社会福祉協議会 局長 杉浦 浩二 

碧南市社会福祉協議会 管理課長補佐 池田 貴文 

碧南市心身障害者福祉センター 髙橋 小津枝 

４ 傍聴者 

０名 

５ 議題 

(1) 令和４年度管理状況及び利用状況について 

(2) 令和４年度収支決算状況について 

(3) 令和５年度事業計画について 

(4) 令和５年度収支予算について 

(5) その他 
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６ 議事の要旨 

(1) あいさつ（金沢委員長） 

(2) 議題 

ア (1)令和４年度管理状況及び利用状況について及び(2)令和４年度収支決算状況に

ついて指定管理者が会議資料に基づき、議題(1)及び(2)を相互の関連があるため一

括して説明した。その後、審議した結果、承認された。 

＜主な意見・質疑＞ 

【委員】 

  管理施設の利用状況に関する事項について、調理実習については、コロナウイル

ス感染症の関係もあるとのことであったが、視聴覚室については何割くらい利用さ

れているのか。 

【指定管理者】 

詳細な割合は算出していないが、利用時間は異なるが、ほぼ毎日利用されている。 

【委員】 

  特定の団体が利用されているのか。様々な団体等が会議室などの打ち合わせ場所

等を探していると思われるが、PR 等は行っているのか。 

【指定管理者】 

  特定の団体が利用することが多い。碧南市が公表している予約可能施設の１つで

ある。 

【委員】 

  障害者デイサービス事業について、予定人数や希望人数は事業別に設定されてい

るのか？ 

【指定管理者】 

  予算の積算時に昨年度状況を加味して算出をしている。そのため、来年度より予

定人数について明記していく。 

【委員】 

  ほっとまんまカフェについて、利用者から相談や悩みごとの集計を行っているの

か。悩みごとがどのようなものが多いかを把握することが、今後の活動にも役に立

つと思われる。 

【事務局】 
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  実務については、障害担当が行っているため、具体的な話は現在できないが、確

認をして今後何らかの形でお伝えする。 

イ (3)令和５年度事業計画について及び(4)令和５年度収支予算について指定管理者

が会議資料に基づき、議題(3)及び(4)を相互の関連があるため一括して説明した。

その後、審議した結果、承認された。 

＜主な意見・質疑＞ 

【委員】 

障害者デイサービス事業について、講座にて作成した作品については、各自持ち

帰り展示する場は無いのか。 

【事務局】 

  基本的には、持ち帰りであるが、例年９月の障害者作品展に個人的に出展される

ことがある。 

【委員】 

  講座については、何か新しい事業などを取り込んでいるのか。 

【事務局】 

  新しい講座ではないが、今ある講座を利用者の意見を取り入れながら回数を増や

したなどの対応を行っている。 

【委員】 

  コロナ以降の事業運営について感覚的な話になるかもしれないが状況はどうか。 

【事務局】 

  基本的には、コロナ以前に戻ってきているように感じる。また、コロナ以前に戻

るように取り組みを行っている。また、利用者についても、コロナ前の感覚になっ

ているように感じる。 

【委員】 

  障害者デイサービス事業について、講師が何かを買って参加費として徴収するの

か、決まった参加費で行っているのか？物価の高騰によって、参加者の減少も考え

られるためどのように行っているのか。 

【事務局】 

決まった参加費の中で講師に依頼して対応してもらっている。今のところ、講師

より参加費の増額希望等は無い。今後、そのようなことがあれば検討していく。 
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【委員】 

毎回、同じことを言って申し訳ないが、障害者デイサービス事業について、障害

者に対して参加者が増えるような取り組みを市より行ってほしい。障害者本人がこ

のような事業を行っているということを知らないことが勿体ない。 

【事務局】 

現在は、広報に掲載したり、窓口にてチラシを設置している。また、福祉課窓口

にて手帳を取得した際には、福祉ガイドブック（デイサービス事業について記載さ

れているもの）を渡して周知している。 

【委員】 

他市と比較して参加者数とかはどうか。 

【事務局】 

他市の状況を確認していないため、比較はできない。 

【委員】 

デイサービス事業について参加者にアンケートをとっているのか。また、はじめ

ての利用する利用者の数が分かるのであれば、数字的により良い。 

【事務局】 

アンケートをとっており、はじめての利用者についても把握が可能。今後の会議

等にて、新規人数を表示していきたい。また、どこから知ったかもわかるように工

夫していきたい。今年度については、ガイドブックより知った人が多かった。 

ウ (5)その他議題、連絡事項なし。 


